

BROSETA refuerza su equipo de Derecho Procesal con la incorporación de Jesús Carrasco

En el marco del Plan Estratégico 2020 que está llevando a cabo BROSETA y que contempla, entre otros aspectos, la incorporación de equipos y abogados de reconocida excelencia con el objetivo de consolidar a la organización entre las firmas legales de referencia en España, la Firma ha incorporado a Jesús Carrasco como socio del área de Derecho Procesal.

Licenciado por la Facultad de Derecho de Burgos, Jesús Carrasco cuenta con una amplia experiencia en arbitraje y litigios de carácter complejo en el ámbito empresarial, tanto en tribunales como en fase precontenciosa, en asuntos relacionados con el sector inmobiliario y de la construcción; distribución y transporte; propiedad intelectual e industrial; medios de comunicación, entretenimiento y deporte; compraventas internacionales y procedimientos concursales, entre otros.

De forma previa a su incorporación a BROSETA, Jesús ha desempeñado una dilatada carrera profesional como abogado procesalista desde puestos de responsabilidad en firmas internacionales como Squire Patton Boggs, Hammonds o Nauta Dutilh, ejerciendo también como Juez de Primera Instancia e Instrucción en Provisión Temporal desde 1997 al 2000, con carácter previo al inicio del ejercicio de la abogacía.

El amplio foco internacional desarrollado por Jesús en la práctica de la actividad le ha llevado además a ser reconocido desde 2010 por prestigiosos directorios como Chambers & Partners como uno de los mejores ab ...